
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：滝坂小学校
◇日　時： １３時００分～１７時００分

◇来場者：
◇回答者：

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 住民が本当に知りたい点について、満足のいく展示になって
いない。

○ 専門的に丁寧に説明して頂いてありがたかった。素人の素朴
な疑問に対応していただきスッキリした。

○ とても丁寧に説明、補足して頂いた。
○ 知りたいことが判った。
○ 文章ながしで詳しい説明にしてあるが､良い説明はあまりない｡
○ 説明点が多いので、質問できそう。
○ 不利な問題も隠さず展示している。
○ 模型が分かり易く出来ていた。
○ 立川断層についての説明が不足。
○ トンネルの掘進、進捗状況が分かるパネルが有ると良かった。
○ 環境保全についてのボードが欲しかった。
○ 工法の違いの説明が不十分。
○ すぐに口頭で説明下さったので良かった。
○ 東八道路のインターが良く理解出来た。
○ 大体は分かったが、専門用語多くて分からない所が有った。
○ 供用後の様子が見えてこない。
○ 説明する人がいるのが良かった。
○ 期待よりも展示物が少なかった。
○ 進捗状況が全体の何％なのか分からない。
○ 騒音等は直近の道路の計画値と竣工後のデータも参考に掲

示すべき。

平成31年2月17日 (日)

93人
72人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ いつ住民の避難訓練を行うのか？
○ 補償の仕組みが不十分である。
○ いつ開通するのか明確に知りたい。
○ ジャンクション周りの活用法の予想が知りたい。
○ 他のエリアもまたみたいと思います。
○ 工事に掛かっている金額面ももう少し知りたい。
○ 緊急時の対応について、より詳細に関連する住民に知らせてほしい。
○ 完成時期。
○ 北野のオープンハウスの開催日が平日に行われる事が多いので、休日にも開催して頂けると助かり

ます。
○ 工事の説明をもっと写真を用いてもらいたい。
○ 周辺家屋への影響。
○ 工事の騒音。
○ 工事の進捗状況。
○ 東名－湾岸の計画、タイムライン。
○ 照明が暗い、画面にスポットライトを。
○ 外環道から近い地表面に住むのでもし地表に何かしら影響が予想されるはず知らせて欲しい

（こんなこと、このぐらいはと考えずに）。
○ 無いと思うがもし影響が出たら速やかに復旧工事を工事費用で実施して欲しい。それが今後の

様々な土木工事への信頼に掛かってくると思うから。
○ 供用後のトンネル換気、防災について。
○ 現在の進捗状況。どこまで掘られているのか。
○ 一般道から外環に入る地図が見たい。
○ 中央道の出入口が知りたい。
○ 周辺道路も含む全体的な工程をハッキリ示してほしい。
○ 家の真下を通る事が分かっているので、いつ頃シールドが通過するのか知りたい。
○ 工事の様子の映像。
○ 詳しい位置を確認したかった。確認は出来た。
○ インターへのアプローチとスロープ部分の積雪、凍結対策。
○ 火災等の非常時の脱出路等の整備。
○ 外環道と関連した都計画道、品川迄の延伸計画や計画地図があればもっと良かった。
○ 事業者に都合の良い情報だけ出すのではなく、正確な情報を出すべき。

今後、外環道について、知りたい情報



○ 地下水の説明がない。
○ 地震が起きた時の影響は全く説明がない。
○ シールドトンネルのことばかり説明している。
○ 建設する以上早期に完成してほしい。
○ 不便なこと、生活に影響を与えること等の問題が発生することもあろうが、それらを極力抑えメリットの

方が大きい事業としてほしい。
○ 可能な限り早期に開通して欲しい。

○ 文句を言っている人は、車を持っていなかったり、先が短い人も多いと思うので、未来のために早く
開通するように宜しくお願いします。

○ 開通すると便利になるので、反対意見等あるとは思いますが事故のない工事を進めて頂いて開通を
心待ちにしてます。

○ まだまだ先が長い時期ですが、現場の写真をもっと取り入れてほしい。
○ 工事現場の見学等が出来ると嬉しい。
○ 用地買収地域の古い考えを持った人達等、苦労すると思われますが頑張って下さい。
○ 早期完成を願います。
○ SNSやホームページ等での情報公開をして頂いてとても嬉しい。
○ HPでの情報公開を充実させてほしい。
○ 定期的な開催と告知をお願いします。今回は住戸配布のチラシを見て参加しました。
○ 道路は物流に不可欠。渋滞は経済ロストの表れである。
○ トラック業界及びバス業界と道路行政は、自動化運転に向けて協議会を設けることを直ちに始める

べき。車が出来ること、道路で出来る事を検討するべき。
○ 当初の環境アセスと現在の進捗はどのようなものなのか。
○ 早期完成を望む！
○ 出来ると各地に行くのに便利となる早く造ってほしい。

地域の課題について

その他自由意見
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1.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

2.生活道路への影響

3.インターチェンジによる地域分断

4.生活環境の変化（整備後に考えられること）

5.トンネルの防災・安全性

6.環境へ与える影響

（大気、騒音・振動、地下水など）

7.用地補償・移転先（代替地）

8.周辺の都市計画道路の整備

9.環境施設帯の整備方法

（緑化、植栽計画、“八の釜憩いの森”等）

10.換気所の影響（景観、高さ、機能等）

11.その他

（人）



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                               

年 齢

１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後、外環道について、どのような情報を知りたいとお考えですか。 

【裏面もご記入下さい】 

【平成 31 年  月  日】



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環道の整備にあたり、とくに各ジャンクション・インターチェンジ周辺を中心に、沿

線にお住まいの方においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断の問題など、

地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いてまいりました。

①  外環道が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１． 工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

２． 生活道路への影響 

３． インターチェンジによる地域分断 

４． 生活環境の変化（整備後に考えられること） 

５． トンネルの防災・安全性 

６． 環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など） 

７． 用地補償・移転先（代替地） 

８． 周辺の都市計画道路の整備 

９． 環境施設帯の整備方法（緑化、植栽計画、“八の釜憩いの森”等） 

１０．換気所の影響（景観、高さ、機能等） 

１１．その他（                         ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


